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・数々の制約がある中で指定管理者の意欲的な取り組みが感じられる。
・市民参加型の企画事業を増やしていくとクラシックをより身近に感じる方々が
増えていくと思う。
・利用者が減少しているため、今後どのように増やしていくか検討していくこと
が重要である。
・サラマンカホールの専門性を活かしてうまく企画運営されている。
・サラマンカホールで雅楽など日本の古典や伝統を重んじた演奏会が開催された
ことは、大変良い取組である。
・オーケストラのコンサートから500円のコンサートなど企画内容が多彩で幅広
く実施しており、利用しやすくなっている。
・地元の優秀な若いアーティストを発掘し、育てるような企画をお願いしたい。
・平成24年度の収支がマイナスだったが、平成25年度は改善されることを期待す
る。

協定書に定める水準を上回る管理・運営がされており、その成果が認められる。
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